



85 Tage Bewusstlos und die Auswirkungen auf mein neues Leben

Ein Abend mit Hannes Guggenbühl

Freitag, 13. Sept. 2024 19.30 - 21.00 Uhr / 50 Sfr.

Alls ich aus meiner 85 Tägigen Bewusstseinsreise in unserer weltlichen Dimension erwachte, musste ich mich zuerst daran gewöhnen, meinen Körper wieder zu gebrauchen. Die Reisen in den anderen Dimensionen haben mich total verändert. Meine Wahrnehmung, meine Gefühlswelt ist wie ausgewechselt. Einfach eine unglaubliche Geschichte!

Hannes Guggenbühl
www.gesundheiterleben.ch

Anmeldung + Infos
Web: www.lichtstrahl-arcadia.ch
E-Mail: mwfusta@bluwin.ch
Telefon: +41 79251 13 11

Veranstaltungsort
Lichtstrahl-Arcadia
Hellbühlstrass 38
CH- 6017 Ruswil

LICHTSTRAHL ARCADIA